

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACION UNIDAD DE SALUD DE CHAPELTIQUE**

**03 DE JUNIO DE 2005.**

ACOSTUMBRO HACER VARIAS COSAS EN LA SEMANA, UNA DE ELLAS ES EL JUEVES ABRIR LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL, NO LAS PUDE ABRIR PORQUE TENIAMOS QUE PREPARAR LOS INFORMES DEL DIA 1 DE JUNIO QUE ES POR OBLIGACION CONSTITUCIONAL, PRESENTARME ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y HABLARLE AL PAIS, DARLE EL INFORME AL PAIS DE LO QUE HEMOS HECHO EN UN AÑO.

MUCHAS PERSONAS CREÍAN QUE LUEGO DE CUMPLIR EL PRIMER AÑO DE GOBIERNO, ME IBA A SENTAR A DESCANSAR, A DEJAR DE VISITAR COMUNIDADES, A BAJARLE EL RITMO A ESTE GOBIERNO EN ACCIÓN, LOS QUE ASÍ PIENSAN, LES ASEGURO QUE NO ME CONOCEN.

SEÑOR ALCALDE, YO VINE VARIAS VECES A CHAPELTIQUE EN LA CAMPAÑA, ESTUVE AQUÍ PLATICANDO CON LA GENTE, CONOZCO PERFECTAMENTE DE ALGUNAS NECESIDADES Y YO DURANTE LA CAMPAÑA LES DIJE, VAMOS HACER PEQUEÑAS GRANDES OBRAS.

ESTA UNIDAD DE SALUD, QUE HOY VAMOS A ENTREGARLE A CHAPELTIQUE, QUIZA NO SEA IMPROTANTE EN EL CONTECTO NACIONAL, PERO EN LA SITUACION LOCAL, PARA LA GENTE DE CHAPELTIQUE QUE VA A TENER UN SITIO PUBLICO DE ATENCION A SU SALUD, ES VERDADERAMENTE UN CAMBIO ENORME EN SUS VIDAS Y ESO ES LO QUE ESTAMOS PRODUCIENDO A TRAVES DE LOS RESULTADOS DEL GOBIERNO.

AYER, TEMPRANO EN CASA PRESIDENCIAL, ESTUVE PRESENTE EN LA FIRMA DE UN CONVENIO CON JAPÓN Y EL BANCO MUNDIAL, A TRAVÉS DEL CUAL VAMOS A BRINDAR AYUDA A LAS MICRO Y PEQUEÑAS EMPRESAS, PARA QUE SE TECNIFIQUEN Y MEJOREN SUS PRODUCTOS.

POR LA TARDE ESTUVE REUNIDO CON TODOS LOS FUNCIONARIOS, EL GABINETE DE GOBIERNO AMPLIADO, ALLI LLEGAN TODOS, EN DONDE DAMOS LINEAS DE TRABAJO, ANALIZAMOS DIVERSOS TEMAS, Y ESTE DIA, PARA CERRAR LA SEMANA, NO PODIA FALTAR A LA INAUGURACIÓN DE LAS OBRAS DE RECONSTRUCCIÓN DE LA UNIDAD DE SALUD DE CHAPELTIQUE.

DESPUES DE CHAPELTIQUE YO REGRESO A LA CASA PRESIDENCIAL, TENGO QUE ATENDER ALGUNAS REUNIONES, Y EL FIN DE SEMANA VOY A ESTAR EN JUAYUA



EL DOMINGO, EN UNA FERIA GASTRONOMICA, PORQUE ESTAMOS CONVIRTIENDO ESA ZONA, EN UNA ZONA TURISTICA DEL PAIS.

A MI NO ME ELIGIERON LOS SALVADOREÑOS PARA ADMINISTRAR EL PAÍS CÓMODAMENTE DESDE UN DESPACHO, YO SOY UN PRESIDENTE QUE SE ALIMENTA CON ESTE CONTACTO DIARIO CON LA GENTE, EN LAS COMUNIDADES Y ES POR ESO ES QUE ME VAN A SEGUIR VIENDO, RECORRER EL PAIS, COMO YA LES DIJE EN JUAYUA EL DOMINGO, Y EL LUNES EN EL DEPARTAMENTO DE MORAZAN, ENTREGANDE A GOTERA, UN PROYECTO DE AGUA EN EL QUE HEMOS INVERTIDO MAS DE UN MILLON DE DOLARES.

COMO HE DICHO SIEMPRE, Y COMO LO DECIA EL DOCTOR, DIRECTOR DE LA UNIDAD DE SALUD, MI OFICINA ES EL SALVADOR Y YO NO GOBIERNO DESDE SAN SALVADOR, YO GOBIERNO DESDE EL SALVADOR, Y TODAS Y CADA UNA DE LAS FRASES QUE USTEDES ESCUCHARON EN MI DISCURSO DEL DIA 1 DE JUNIO, TIENEN, RECIBEN TODA ESA FORMA DE PENSAR DEL PRESIDENTE Y POR ESO ESTOY AQUÍ, ENTREGANDO ESTA UNIDAD DE SALUD, RECIÉN RECONSTRUIDA. ESTO NO ES PROPAGANDA, ESTO ES REALIDAD, USTEDES PUEDEN DAR FE DE LAS CONDICIONES EN QUE SE ENCONTRABA ESTA UNIDAD DE SALUD Y COMO LA ESTAMOS ENTREGANDO HOY.

LAS OBRAS CONSISTEN EN LA REMODELACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE LA SALA DE PARTOS, LABORATORIO CLÍNICO Y SALÓN DE USOS MÚLTIPLES ENTRE OTRAS OBRAS QUE SE EJECUTARON, ASÍ COMO EL EQUIPAMIENTO DE LA UNIDAD.

ESTE PROYECTO HA SIDO POSIBLE, GRACIAS A LA COLABORACIÓN DE LA COMUNIDAD EUROPEA A TRAVÉS DE UN CONVENIO CON EL QUE SE REHABILITARÁN 14 UNIDADES DE SALUD, COMO LAS QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO.

MUCHAS GRACIAS PHILLIP POR TODO ESE APOYO QUE LA COMUNIDAD EUROPEA LE HA ENTREGADO AL PAIS.

CON LA REMODELACIÓN DE ESTA UNIDAD DE SALUD, ESTAMOS DANDO UN PASO IMPORTANTE PARA PROPORCIONAR EL APOYO NECESARIO AL USUARIO, AL PACIENTE EN EL MOMENTO OPORTUNO, BRINDÁNDOLE ATENCIÓN DE PRIMER NIVEL, CON CALIDAD Y EFICIENCIA, EN LO QUE A SALUD SE REFIERE; ASÍ COMO TAMBIÉN PARA RECUPERAR LA CAPACIDAD DE RESOLUCIÓN QUE CORRESPONDE AL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN DEL DEPARTAMENTO DE SAN MIGUEL.

SE BENEFICIARÁ DIRECTAMENTE A LA POBLACIÓN DEL ÁREA DE INFLUENCIA DE CHAPELTIQUE, QUE ASCIENDE A MAS DE, A CASI 11 000 HABITANTES, COMO AQUELLOS PACIENTES REFERIDOS DE OTROS ESTABLECIMIENTOS DE SALUD, Y DEMÁS PROGRAMAS DE SALUD PUBLICA.



ASIMISMO SE BENEFICIARÁN A OTRAS INSTITUCIONES, TANTO PÚBLICAS COMO PRIVADAS DEL SECTOR SALUD, ASÍ COMO LAS ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES QUE REQUIERAN LOS SERVICIOS DE ESTA UNIDAD.

ANTES DE FINALIZAR, QUIERO REITERAR MI COMPROMISO CON LA SALUD.

ESTIMADOS HERMANOS DE CHAPELTIQUE, HOY, DESDE ESTE SITIO CALUROSO DEL ORIENTE DEL PAIS, DESDE ESTA LINDA CIUDAD DE CHAPELTIQUE, QUIERO REITERAR LO QUE HE DICHO SIEMPRE. MIENTRAS SEA PRESIDENTE, YO NO VOY A PRIVATIZAR LA SALUD DE ESTE PAIS.

Y ES POR ESO QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, ANUNCIAREMOS LAS UNIDADES DE SALUD QUE INICIARÁN CON LA EXTENSIÓN DE HORARIOS DE 24 HORAS AL DÍA, LOS SIETE DÍAS A LA SEMANA, A TRAVÉS DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD.

ESTO QUIERE DECIR, QUE YA LA ATENCION DE PARTOS, QUE LA ATENCION ODONTOLOGICA Y TODO AQUELLO QUE USTEDES ME PIDIERON CUANDO VINE A CHAPELTIQUE, Y CUANDO VISITE EL PAIS, AHORA SE LOS VAMOS A DEVOLVER EN OBRAS, PORQUE REALMENTE, ESTE GOBIERNO HA ESCUCHADO Y ESTA CUMPLIENDO.

VENIA PLATICANDO CON EL VICEMINISTRO, Y LE DECIA QUE VAMOS A TRATAR EN JUNIO DE PONER A FUNCIONAR 24 HORAS ALGUNAS DE LAS UNIDADES DE SALUD, YA TENEMOS EL PRESUPUESTO QUE HA SALIDO DE UN IMPUESTO EXTRA A LOS LICORES, A LAS ARMAS, A LOS CIGARRILLOS.

AMIGOS DE CHAPELTIQUE:

ES UN HONOR PARA MI DAR POR INAUGURADAS LAS OBRAS DE RECONSTRUCCIÓN DE ESTA UNIDAD DE SALUD, PERO SOBRE TODO, DECIRLES QUE ESTE GOBIERNO TIENE CLARO QUE CHAPELTIQUE VALE LA PENA, QUE EL SALVADOR VALE LA PENA Y YO QUIERO EXPLICARLES ESA FRASE, QUE MAS QUE UN ESLOGAN PUBLICITARIO, ES UNA FRASE QUE RECOGE MI SENTIR Y MI PENSAR SOBRE EL PAIS.

ESTE EL SALVADOR DE TODOS, ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, ES UN PAIS LINDO, CON PROBLEMAS, PORQUE TODOS LOS DIAS LOS TENEMOS, ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, HAY QUE CUIDARLO, HAY QUE MEJORARLO, HOY, ESTAMOS HACIENDO QUE CHAPELTIQUE VALGA LA PENA CON ESTA UNIDAD DE SALUD Y SEGURAMENTE EL ALCALDE, QUE ME HA DICHO MIRE PRESIDENTE TENEMOS OTRAS OBRAS, HOMBRE, VEAMOLAS AQUÍ ESTA LA GENTE DE LA UNIDAD DE SEGUIMIENTO DE INVERSION PUBLICA Y SI HAY PISTILLO ALCALDE, VAMOS A BUSCARLE SOLUCION A LOS PROBLEMAS.



PEQUEÑAS GRANDES OBRAS, PEQUEÑAS EN EL CONTEXTO NACIONAL, PERO GRANDES EN EL CONTEXTO LOCAL, PORQUE ESTA UNIDAD DE SALUD, HERMANOS DE CHAPELTIQUE, LES VA A MEJORAR LA SALUD PUBLICA A TODOS USTEDES.

QUE DIOS BENDIGA A CHAPELTIQUE, QUE DIOS BENDIGA SAN MIGUEL Y A LA TIERRA CUSCATLECA Y GRACIAS POR RECIBIRME CON TANTO CARIÑO. Y GRACIAS PORQUE YO ME SIENTO ORGULLOSO DE QUE ME HAYAN CONVERTIDO EN SU PRESIDENTE, Y ADEMAS ESTOY MUY COMODO EN EL CARGO, TRABAJANDO POR LOS SALVADOREÑOS.

MUCHISIMAS GRACIAS.

